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Президентскую выплату
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по благоустройству - стр. 3

Официальные 
документы - стр. 6, 7

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» создан 
аккаунт в мессенджере VIBER. Теперь на но-
мер +7-912-929-72-42 вы можете отправлять 
любые волнующие вас вопросы. При этом 
укажите ваше имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руководителям и 
специалистам заинтересованных ведомств. 
Их ответы будут опубликованы в газете под 
рубриками: «Спрашивали-отвечаем» и «Со-
веты специалиста».

Редакция.

Все желающие вакцинироваться против новой 
коронавирусной инфекции могут сделать при-
вивку на базе ГБУЗ ТО «Областная больница № 
12» филиал Упоровская районная больница, об-
ратившись в регистратуру по телефонам: 

8-34541-3-39-04 (доб. 835), 3-39-02;
или в прививочный кабинет 

(тел.: 3-25-37);
или в ФАПы сельских поселений.
Процедуру можно пройти без очереди и предва-

рительной записи.
Время работы прививочного кабинета поликли-

ники: с понедельника по субботу включительно с 8 
до 16 часов.

ТЕЛЕФОНЫ ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ: 
8-800-234-35-22, 8-800-200-0-200.

Администрация поликлиники.
Продолжение темы на стр. 2.

Вниманию населения!

Буньковцы в лидерах

В Буньковском поселении вакцинация от ковида 
идёт полным ходом. Люди прививаются, желая обе-
зопасить себя от этого страшного заболевания. На 
сегодня в центральной усадьбе проживает 378 чело-
век взрослого населения, из них вакцинировано 227, 
что составило 100 процентов от плана. В Морево из 
44 человек прошли иммунизацию 29, план выполнен 
на 107,41 процента. В Петропавловке из  99 человек 
привились 64 – это 106,67 процента от плана. В п. 
Механизаторов из 197 человек 135 вакцинировано 
– 114,41 процента.

Убирают овощи 

Криммовцы на прошедшей неделе начали уборку 
овощей. По данным комитета по развитию АПК ад-
министрации Упоровского района, на 5 августа на 
реализацию отправлено капусты – 19 141 центнер, 
свёклы – 2 392, картофеля – 273 200 и продуктов 
зелёной линейки – 1 600 килограммов. 

Средняя урожайность овощей на уровне 535 ц/г. 
Под культуры «борщевого набора» отведено 370 
гектаров земли. Картофель занимает 2 382 гекта-
ра, урожайность его в среднем составляет 426,9 
центнера. 

Проводятся рейды

В Упоровском районе по спортивным и досуговым 
площадкам проводятся межведомственные рейды, 
в ходе которых специалисты контролируют выпол-
нение требований к организации работы. Особое 
внимание уделяется соблюдению санитарно-гигие-
нических требований.

В прошедшем месяце проверяющие посетили 
площадки в семи сельских поселениях. В августе 
запланировано ещё четыре рейда. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Коротко о разном

Умело руководит 
важным делом

Людмила Холстинина отработала в отрасли более сорока лет.

Во второе воскресенье августа 
в России традиционно отмечается 
День строителя. На этом поприще 
чаще работают мужчины, а если 
есть женщины – то настоящие про-
фессионалы, без всяких скидок.

Сегодня Л. А. Холстинина воз-
главляет строительный отдел 
ЗАО «Нива-Агро». Она  руководит 
строительством и ремонтом про-
изводственных площадок, живот-
новодческих объектов и жилья 
для молодых специалистов.

 
Людмила Ананьевна пришла на 

производство в 1980 году, когда ра-
ботники совхоза заканчивали отдел-
ку здания современного сельского 
Дома культуры. Громадные всесоюз-
ные стройки 70-х и 80-х вдохновляли 
многих. Тогда в сердце молодого 
специалиста поселилась любовь к 
масштабным проектам и активной 
работе. В то время она работала 
мастером. Порой было тяжело, но 
большие планы заставляли двигать-
ся вперёд. В год хозяйство сдавало 
в эксплуатацию по 6-8 объектов. При 
её участии хозспособом построен 
местный спортзал. Подрядчики воз-
вели лишь сам арочник, тогда как 
совхозная бригада проводила ото-
пление, настилала пол, доводила 
проект до завершения. Первый в 

селе торговый центр - тоже работа 
местных строителей.  

 «У нас была своя линия для 
производства кирпича. Всё лето, 
когда сушить глину можно было 
естественным способом, нам  по-
могали школьники. Для стройки 
покупали только облицовочный 
материал. Пилорама есть и сейчас, 
а вот раньше была ещё и большая 
столярка. Мы сами производили 
вагонку и половую рейку», – говорит 
главный специалист.  

Прорабом нашу героиню в 1990 
году назначил руководитель пред-
приятия Александр Яковлев. Вместе 
они трудились в тяжёлые перестро-
ечные годы, а после обустраивали 
мощное сушильно-сортировальное 
хозяйство. Все подъезды к сушилкам 
и фермам, производственные поме-
щения и площадки около них строили 
хозспособом. Последний большой 
проект реализован в 2019 году, когда 
в эксплуатацию был сдан зерно-
комплекс в посёлке Дубровинском. 
Людмила Ананьевна контролирует 
оформление документов на недви-
жимость, строительство и ремонт 
домов для работников предприятия. 
За последние три года в эксплуата-
цию введены два двухквартирника. 
Здесь живут доярки, механизаторы, 
бухгалтер отделения. 

Сегодня проводится капиталь-
ный ремонт дома в Видоновой, где 
планируют поселить ветеринарного 
техника. 

Глобальных строек нет, но работа 
по поддержанию в хорошем состоя-
нии животноводческих помещений, 
дорог и подъездов к производствен-
ным объектам требует беспрерыв-
ного внимания. Руководство пред-
приятия также оказывает поддержку 
специалистам, получившим серти-
фикаты на улучшение жилищных 
условий по госпрограммам. Людмила 
Ананьевна помогает воплощать в 
жизнь проекты по благоустройству 
населённых пунктов, направляя 
технику и рабочих на строительство 
спортивных объектов и детских 
площадок. 

В настоящее время в строитель-
ном отделе предприятия трудятся 
восемь человек: мастер-кладовщик, 
два тракториста, работники пилора-
мы и столярки. «Я благодарна судь-
бе, что мне довелось сотрудничать 
с такими замечательными руково-
дителями и работниками отделов. 
Мы со всеми прекрасно ладим, и 
производственные задачи выпол-
няем вместе», - говорит Людмила 
Холстинина. 

 Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

8 августа - День строителя
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Уважаемые работники и ветераны строительной отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём 
строителя!

Это праздник людей многих профессий. Вместе вы преоб-
ражаете облик Тюменской области, делаете жизнь удобной и 
комфортной.

Строительный комплекс региона демонстрирует устойчивый 
рост, обеспечивает работой и достойной заработной платой ты-
сячи тюменцев, даёт стимул для роста смежных отраслей.

Развитие Тюменской области требует от строителей решения 
многих задач: возведения крупных промышленных предприятий, 
объектов энергетики, транспортной и социальной инфраструкту-
ры. Только в этом году будет построено 8 школ, 6 детских садов, 3 
крытых бассейна и крытый каток, 2 центра культурного развития 
и 8 новых объектов здравоохранения. Представители отрасли 
продолжают наращивать объёмы многоэтажного строительства: 
в 2021 году сдадут в эксплуатацию 1 млн. 599 тысяч квадратных 
метров жилья. Развивается малоэтажное строительство.

Амбициозные задачи требуют от нас подключения дополни-
тельных механизмов, таких как инфраструктурное кредитова-
ние, внедрение технологии информационного моделирования, 
применение механизма комплексного развития территорий для 
развития городов. Уверен, что вам это по плечу!

Тюменские строители – люди особой закалки, имеющие богатый 
опыт, традиции и мощный потенциал. Высокий профессиона-
лизм и компетентность позволяют вам осваивать современные 
технологии, внедрять передовые системы управления, готовить 
достойную смену.

В этот день самые тёплые слова благодарности мы говорим 
ветеранам отрасли. Своим самоотверженным трудом вы задали 
высокую планку строительному комплексу Тюменской области. 
Спасибо за ваш созидательный труд и наставничество.

Желаю всем строителям успехов в реализации намеченных 
планов, здоровья и счастья, благополучия вам и вашим близким!

С праздником!
Александр МООР, 

губернатор Тюменской области.
***

Уважаемые работники строительной отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Строительная отрасль - локомотив экономики. Она обеспечи-

вает заказами огромное количество смежных предприятий. Даёт 
работу тысячам специалистов. Преображает города и создаёт в 
них комфортную среду. 

Города и посёлки Уральского федерального округа сейчас пере-
живают строительный бум. В соответствии с целями нацпроекта 
«Жильё и городская среда» мы наращиваем темпы возведения 
домов. Опережающими темпами возводим социальную и инже-
нерную инфраструктуру. Решаем государственные задачи по 
улучшению качества жизни. Повышаем инвестиционную при-
влекательность регионов. Строим современные промышленные 
предприятия, дороги и мосты. Это большая и серьёзная работа, 
с которой справятся только настоящие профессионалы.

Дорогие строители! Благодарю вас за труд! Желаю вам успеха, 
благополучия, здоровья! С праздником! 

Владимир ЯКУШЕВ, 
полномочный представитель Президента России 

в Уральском федеральном округе.
***

Уважаемые работники и ветераны строительной отрасли!

Примите искренние поздравления с вашим профессиональным 
праздником!

Профессия строителя всегда была и остаётся созидательной, нужной 
людям и необходимой экономике района. От вас зависят благопо-
лучие людей, их достойная и уверенная жизнь. Продолжая традиции 
своих предшественников, вы внедряете новейшие технологии, вносите 
оригинальные конструкторские решения, обеспечиваете надёжную 
работу строительного комплекса. Спасибо вам за профессионализм 
и ответственность, за созидательную работу, в которой есть частица 
вашей души. 

Всем, кто посвятил свою жизнь этой прекрасной профессии, искренне 
желаю больших успехов в возведении новых объектов. Счастья вам, 
крепкого здоровья, оптимизма, семейного благополучия и согласия!

Леонид САУКОВ, 
глава Упоровского района.

На сайтах «Одноклассники» 
или «ВКонтакте» мне часто 
встречаются репосты лю-
дей, агитирующих не делать 
прививку от ковида и запуги-
вающих всех страшными по-
следствиями. Конечно, есть 
мнительные люди, верящие 
в эти мифы.

Я хотела бы рассказать мою 
историю болезни. Как и многие, 
ходила в магазины и обще-
ственные места строго в ме-
дицинской маске, вернувшись 
домой, обрабатывала руки и 
купленные продукты дезинфи-
цирующим средством. Но, к со-
жалению, это меня не спасло. Я 
всё же заболела. Проснувшись 
однажды утром, почувствова-
ла, как саднит горло. Вскоре 
появился насморк, а уже на 
следующий день исчезли вку-

совые ощущения и обоняние. 
Обратилась в больницу. У меня 
взяли мазок. ПЦР-тест оказал-
ся положительным. Ковидная 
бригада привезла лекарства. 
Ситуация ещё осложнялась 
тем, что у меня есть серьёзное 
хроническое заболевание.

Три недели показались адом. 
Температура была хоть и не-
высокой, но держалась долго, 
к тому же поднялось давле-
ние, которое я не могла сбить. 
Мучили постоянные головные 
боли. Несколько шагов по дому 
давались с большим трудом, 
сильная одышка и слабость 
угнетали меня. Было такое 
ощущение, будто по мне про-
ехал каток. 

После выздоровления ле-
чащий врач сказала, что мне 
очень повезло, так как болезнь 
протекала в «лёгкой» форме 

и не перешла в пневмонию. К 
сожалению, я заразила и своих 
пожилых родителей. Они боле-
ли больше месяца. Хорошо, что 
обошлось без моногоспиталя. 

Но не всем так везёт. Знаю 
много случаев, когда заболев-
шие оказываются на больнич-
ной койке в тяжёлом состоянии. 
Есть среди них и те, кто не смог 
победить вирус. 

На семейном совете мы ре-
шили, что необходимо иммуни-
зироваться, чтобы избежать по-
вторного инфицирования. Мама 
и папа уже поставили обе при-
вивки, у меня пока медотвод. Но 
я обязательно привьюсь. И всем 
советую, ведь вакцина поможет, 
если не избежать болезни, то 
хотя бы перенести её в лёгкой 
форме.

Мария СНИГИРЬ.
Фото из архива редакции.

Вакцинироваться надо обязательно

Поздравления

Получили деньги – 
соберите детей в школу

Второго августа начались 
единовременные выплаты 
на детей школьного возрас-
та. Первоначально по 10 ты-
сяч рублей планировалось 
перечислять с 16 августа, но 
президент страны Владимир 
Путин поручил это сделать 
раньше, чтобы родители без 
спешки могли подготовить 
детей к новому учебному 
году. О том, на какие цели 
должны использоваться эти 
деньги, говорит председа-
тель комитета по образова-
нию администрации района 
Надежда ЗИНИНА:

– 1 сентября в школах района 
ожидается, что за парты сядут 
2 813 учащихся, в том числе 
271 первоклассник. А значит, на 
каждого из них родители уже по-
лучили финансовую помощь от 
государства. Хочу напомнить, что 
эти средства предоставляются 
на покупку школьных принадлеж-
ностей.

С 10-го по 20 августа классные 
руководители проведут подо-
мовой обход, чтобы определить 
готовность учащихся к занятиям. 
Они проверят наличие канце-
лярских предметов, школьной и 
спортивной формы, портфелей. 

В связи с пандемией с 1 сен-
тября обучение может быть 
организовано дистанционно. 
В ходе посещения семей, где 
есть школьники, учителя проин-
формируют родителей/законных 
представителей о формах вза-
имодействия преподавателей и 
обучающихся. 

Мы рекомендуем родителям 
подготовить рабочие места для 
детей, приобрести заранее всё, 
что необходимо для таких занятий. 
Социальная помощь государства 
– прекрасное подспорье для этого.

Подготовила 
Людмила ИВЛЕВА.

Вера БАБУШКИНА:

– У меня две дочери. Одна 
идёт в девятый класс, дру-
гая – в четвёртый. Чтобы со-
брать их в школу, необходимо 
немало денег. За один раз 
бывает сложно приобрести 
форму, канцелярские принад-
лежности, портфели. Поэтому 
помощь государства – важна 
и своевременна. Мы уже по-
тратили эти деньги, купив всё 
необходимое, и полностью 
готовы к занятиям. 

Ксения ТИТОВА:

– В нашей семье четверо де-
тей, трое из них – ученики. Вова 
будет учиться в первом классе, 
Карина во втором, Алина – в 
пятом. И всех разом собрать в 
школу очень проблематично и 
ощутимо для семейного бюд-
жета. Те 30 тысяч, что получили 
от государства, мы, конечно же, 
потратили по назначению. Ку-
пили форму, портфели, тетради 
и другие канцтовары. Спасибо 
правительству за помощь.

Инна СТРЕПЕТИЛОВА:

– Каждое лето перед родите-
лями встаёт вопрос: где взять 
деньги, чтобы собрать ребят в 
школу. Когда в июне президент 
страны Владимир Путин объ-
явил о том, что выдадут по 10 
тысяч рублей, думаю, что все 
вздохнули с облегчением. Этой 
суммы вполне хватит, чтобы ку-
пить необходимые принадлеж-
ности для занятий. Слышала, 
что эту выплату хотят сделать 
ежегодной. Было бы здорово!

Осторожно, коронавирус!

Актуально

Говорят упоровцы

Некоторые родители, получив социальную помощь в размере 10 тысяч рублей, 
пытаются потратить их не по прямому назначению, то есть на цели, не связанные с 
подготовкой к школе. Большинство же мам и пап эти деньги уже использовали для 
сбора детей в школу. О том, как распорядились президентской выплатой, с нами 
поделились жители райцентра.   

Спасибо государству 
за материальную помощь
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